

Actividades didácticas del Museo Sefardí



Niños del Colegio *Santiago el Mayor* en la Festividad de las Cabañuelas o *Sukot*.

El año 2006 se ha caracterizado por la continuidad en la labor de difusión que el Departamento de Didáctica viene realizando. Esta tarea tiene como uno de sus objetivos principales la divulgación de la cultura judía a través, sobre todo, de sus celebraciones más importantes siempre de una manera lúdica y atractiva para el público asistente. Asimismo hay que reseñar la consecución de los proyectos que el Museo comenzó hace algún tiempo y que tienen como fin la adaptación del Centro a la población discapacitada. Por último, deberíamos referirnos a otras actividades importantes de carácter general y que con carácter anual el Museo celebra.

Así, el Departamento de Difusión, continuando con el programa "Los niños en el Museo Sefardí", ha llevado a cabo varios trabajos didácticos. Algunos de ellos dentro del marco festivo judío (la celebración de las festividades de las Cabañuelas o *Sukot* y la de las Luces o *Hanuká*) y otros fuera de él (visitas guiadas a escolares de educación infantil). En todas ellas se ha invitado a los escolares de la ciudad de Toledo variando, eso sí, la edad de los participantes.

Para la festividad de las Cabañuelas hemos contado con niños de Educación Infantil, con edades comprendidas entre los tres y los cinco años, esto ha supuesto



Alumnos de Educación Infantil del Colegio *Ángel del Alcázar* en la Sala de Oración.

adaptar tanto la explicación del significado de dicha celebración como la posterior actividad lúdica que realizaron. Los centros que participaron fueron: Colegio Santiago el Mayor, Medalla Milagrosa, Colegio Santa María, Hermanos Maristas y San Lucas y María. En total acudieron alrededor de 300 alumnos.

La demanda de centros que solicitaron la actividad fue tan elevada que, a los que no pudieron asistir, se les invitó durante todo el primer trimestre a visitar el Museo y realizar con ellos una actividad. Entre los colegios que aceptaron, el Colegio Garcilaso de la Vega, Colegio Mayol, Ángel del Alcázar, Colegio Divina Pastora y el Gregorio Marañón. El número de niños que acudió, superó los 400.

En cuanto a la Fiesta de las Luces, al igual que el pasado año, se ha invitado a alumnos de segundo ciclo de Primaria y 1º de la ESO, pues la dinámica de la actividad exige el conocimiento de ciertas operaciones matemáticas. Colegios como Santiago el Mayor, Alfonso VI y Medalla Milagrosa, se sumaron a la celebración. Esta fiesta fue clausurada por el Coro del I.E.S. "Sefarad".